

Anfrage : Schliessung der Zufahrt Hohle Gasse

Seit einigen Tagen ist die Zufahrt zum Post- und Verwaltungszentrum über die Hohle Gasse gesperrt. Diese Zufahrt war seit Jahrzehnten eine zentrale Verbindung in unser Verwaltungszentrum und im speziellen zur Hauptpost Binningen. Für das Wohnquartier Neusatz wäre eine definitive Schliessung dieser Zufahrt mit massiven Umwegen via Neubad/Dorenbachkreisel oder Kronenplatz verbunden. Beobachtungen zeigen das es sich bei dieser Zufahrt um eine Quartierstrasse handelt mit sehr wenig Verkehr. Die gewählte Tempo-Zone 20 ist in Bezug auf den Standort Alters- und Pflegeheim erklärbar und muss auf die Wirkung beobachtet werden.

Der Gemeinderat wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

1. Wieso hat der Gemeinderat Binningen diese Strasse gesperrt ?
2. Wurde diese Strassensperrung amtlich publiziert ? Wenn ja, Wo und Wann ?
3. Ist es sinnvoll das die Wohnbevölkerung des gesamten Neusatzquartiers grosse Umwege durch dicht besiedeltes Gebiet via Neubad/Dorenbachkreisel oder Kronenplatz fahren muss um in das Post- und Verwaltungszentrum zu gelangen ?
4. Vollzieht der Gemeinderat Binningen in der kommunalen Verkehrspolitik eine neue Haltung und schliesst in Binningen Strassen, die für viel Geld mit einem Zweck erstellt worden sind ?
5. Ist der Gemeinderat bereit auf dieses Anliegen einzugehen und die Situation nochmals zu prüfen ?

Binningen, 20. September 2013



Daniel Zimmermann